

* UN AÑO DEL RETORNO

Por: Miguel Guerrero Cañarte

El domingo 13 de junio cumpliremos un año del retorno de la actividad hípica en el Miguel Salem Dibo. Fueron trece semanas donde por la pandemia del Covid-19 no se programaron competencias. Hace un año, un sábado 13 de junio, volvimos pero sin público y luego con medidas de bioseguridad se permitió la vuelta de la afición.

* UN POLLÓN SUPER POPULAR

No hubo sorpresas en el programa anterior y los favoritos salieron adelante en las competencias. Se dio el caso que un total de 255 apuestas llegaron con vida a la carrera del cierre del programa. De ellos los que eligieron al ganador Rey Arturo fueron 103, quienes cobraron la popular cifra de 57,42 dólares por lograr los ocho aciertos. Para esta fecha hay 657,16 dólares de acumulado.

* NUEVO INTENTO PARA LAGAVULÍN

No pudo debutar el 10 de abril y esta semana fue anotado Lagavulín, un macho castaño de seis años por Pegasus Wind y Ricura por Riyadian. Recordamos que fue ganador de nueve carreras y nueve placés en Monterrico en extensa campaña de 80 salidas. Sus triunfos indican que ganó en distancias de 1.200 y 1.300 metros. Su última presentación fue el 22 de enero del 2021. Defenderá al stud Daniel y Santiago.

* EN VIGENCIA SANCIONES

A partir de esta fecha entra en vigencia la reforma al artículo 41 del Reglamento de Carreras, que permitirá a los miembros de la Junta de Comisarios, sancionar hasta por diez reuniones, al jinete que no exija a sus cabalgadura en una carrera.

* ANCELOTTI AL HARAS EVA MARÍA

No se pudo recuperar de forma satisfactoria el importado Ancelotti y sus problemas físicos lo alejan definitivamente de la actividad. El peruano hijo de Street Hero y Paulinchi por Flanders Fields, según nos indicaron, será dedicado a la reproducción y nos aseguran que será el primer ejemplar ganador de dos carreras de Grado 1, que ejerza como padrillo en Ecuador. En efecto él fue ganador de la "Polla de Potrillos - Roberto Álvarez Calderón Rey" y el "Derby Nacional" en el hipódromo de Monterrico.

* CORTOS HÍPICOS

El sábado en la mañana habrá exhibición y venta de productos dosañeros en el Club House del hipódromo... Al cierre de esta edición se prepara el listado de los nacidos el segundo semestre del 2019... Después de más de un año logró una victoria clásica el trainer Jorge López esta vez con Granada Girl... Su último clásico ganado fue el 4 de noviembre del 2019 con Il Magnifico... Triplete para Joffre Mora que se afianza en el liderato de jockeys... También destacó Jandry Ibarra con dos triunfos... La siguiente semana tendremos el tradicional "Festival de la Milla".

NO SE LO DECIMOS...USTED LO HA COMPROBADO, "LA FIJA" ES LÍDER EN INFORMACIÓN HÍPICA



Más de 2.000 visitas semanales en:
www.revistalafija.com



Más de 4'450.000 reproducciones en:
Youtube - Canal de videos



Más de 23.380 fans y seguidores en:
Facebook - Revista La Fija

- - - También estamos en TWITTER: @revistalafija e Instagram: revistalafija - Visitenos en la red y estará mejor informado - - -